

令和2年6月25日

保護者の皆様へ

7/6（月）からの通常授業開始について

松本短期大学
学長 木内 義勝

謹啓 初夏の候、ご家族の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。平素より本学の教育にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

本学では、新学期の授業開始から新型コロナウイルス感染拡大予防策を強化し、6月末までの3ヶ月間、自宅学習（遠隔授業含む）、隔週登校を続けてきました。

全国の緊急事態宣言解除以降、他県との往来も可能となり、長野県においては、6/19に長野市で1人感染者が確認され、今までに77名の感染者が確認されています。長野県では「県外との往来に際しては、慎重な対応をお願いし、往来が必要な場合には、人ごみを避け基本的な感染防止策を徹底するとともに、自らの健康観察を行なうよう呼びかけている。」としています。

本校は、7/6（月）から通常授業を暫定試行することといたしました。

しかしながら、全国的には、一部地域で感染拡大の第2波の兆候も見られています。そのような状況下、暫定的ではございますが、通常授業再開といたします。

保育園・幼稚園・医療・福祉施設で実習する本学学生の自分自身の対応は、5/21、22の隔週登校時説明した、「感染対策行動、健康チェック表の記録と報告」に、変更はございません。詳細については、ホームページ 6/18「新型コロナウイルス感染に関わる対応について」をご覧ください。

新型コロナウイルスによる感染禍がおさまるまで、学生の皆様には、個々が責任感を持ち、感染媒体にならないことを強く意識し行動することを求めています。一人ひとりが「自分を守る、家族・大事な人を守る、社会を守る」との意識で、今後も行動を律して生活できますよう、保護者の皆様にも、ご協力をお願いいたします。

自宅学習、隔週登校における期間の補講など、逐次学生の皆様に連絡してまいりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。

最後になりましたが、ご家族の皆様におかれましては、くれぐれもお体にご自愛いただきたいと祈念いたしております。

謹白